

Getxo muestra 150 fotografías que recorren un siglo de historia local

La exposición, que puede ser visitada en la carpa situada en la plaza de Las Arenas, estará abierta hasta este domingo en horario de mañana y tarde. Andrés Portero Getxo Hasta el domingo, una gran carpa de 2.500 metros cuadrados ubicada en la plaza de Las Arenas acoge la exposición 'Oroitzapenak-Recuerdos', una interesante muestra fotográfica en la que los vecinos pueden recordar con nostalgia cómo era la localidad hace varias décadas y ver la evolución de sus calles, sociedades deportivas y culturales, además de sus habitantes. Todo en el viejo color sepia que marca el paso del tiempo.

Esta nueva edición de la exposición fotográfica 'Oroitzapenak-Recuerdos' reúne cerca de 150 fotografías pertenecientes a la colección local de la biblioteca de la plaza San Nicolás. La muestra tendrá un horario de 11.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 21.00 horas, y la entrada a la misma es gratuita. En las instantáneas, el visitante puede conocer Getxo y sus gentes a lo largo de diferentes décadas, desde los primeros años del siglo XX hasta nuestros días. En esta ocasión, se ha ofrecido un especial protagonismo a las fotografías del barrio de Las Arenas, así como a las últimas aportaciones realizadas al fondo del archivo fotográfico, destacaron desde el Aula de Cultura.

El archivo fotográfico getxotarra se surte de las donaciones realizadas por particulares, que pueden entregar sus fotografías en la biblioteca de la plaza San Nicolás, donde se hace una copia digitalizada de las mismas y se les devuelven los originales. Desde su creación, el archivo fotográfico ha ido creciendo paulatinamente, y hoy día cuenta con más de 5.000 instantáneas. La colaboración de los getxotarras también es esencial para identificar algunos de los lugares y gentes que aparecen en las fotografías de la exposición, concluyeron.